

Privacy policy

How is the data managed?

Diamind does not collect any data outside of the user device. In particular, the application does not require an internet connection. Indeed, the flashcards that you define and the statistical data that accompany them are saved on an SQL database internal to your device.

Therefore, uninstalling the app will permanently delete the saved data.

How to share the data?

However, an export feature has been implemented to allow you to save the data you want to share on another device to a text file. You can then send this text file to another device yourself. By importing it to Diamind, it will be read by the application and will then allow you to recover the desired data.

Conclusion

This data usage system allows you to have total control over this data.

Politique de confidentialité

Comment sont enregistrées les données ?

Diamind ne collecte aucune donnée en dehors de l'appareil d'utilisation. En particulier, l'application ne nécessite pas de connexion internet.

En effet, les cartes flash que vous définissez et les données statistiques qui les accompagnent sont enregistrées sur une base de données SQL interne à votre appareil.

Par conséquent, la désinstallation de l'application supprimera définitivement les données enregistrées.

Quelle solution pour les partager ?

Toutefois, une fonctionnalité d'exportation a été mise en place pour vous permettre d'enregistrer dans un fichier texte les données que vous souhaitez partager sur un autre appareil.

Vous pouvez alors envoyer vous-même ce fichier texte sur un autre appareil. En l'important sur Diamind, il sera lu par l'application et vous permettra alors de récupérer les données voulues.

Conclusion

Ce système d'utilisation des données vous permet d'avoir un contrôle total sur ces données.